

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN PERSPECTIVA MEXICO
FECHA: 21/OCTUBRE/2016

Pemex enfrenta una insolvencia como resultado de la carga impositiva: Lucas Aristizabal

JOSE MANUEL MARTINEZ: Pemex enfrenta una insolvencia como resultado de la carga impositiva a la que es sujeta, un paquete de apoyo insuficiente y los efectos en el largo plazo de la reducción en su inversión, así lo advierte la agencia calificadora de riesgo crediticio Fitch, en un reporte.

El analista de la calificadora, Lucas Aristizabal, dice que la continua demanda del gobierno mexicano por dividendos de Pemex en forma de impuestos obligará a la empresa a pedir prestado a un ritmo insostenible.